

## Klassenfahrt der 6a, 6b und 6c nach Silberborn 2016

Vom 19.09.2016 bis zum 23.09.2016 waren wir, die 6. Klassen der Realschule Augustdorf, in Silberborn. Als wir ankamen versammelten wir uns im Gemeinschaftsraum und haben von den Lehrerinnen und Lehrern Informationen über die bevorstehende Zeit bekommen. Als es richtig los ging sind wir in den Wald gegangen. Dort haben wir Aufgaben zur Teambuilding gemacht. Zum Beispiel haben wir uns in Gruppen aufgeteilt und im Teamwork eine Kegelbahn aus Holzstämmen und Ästen gebaut. Danach hatten wir Freizeit.



Am Dienstagmorgen nach dem Frühstück waren wir beim Kistenklettern und etwas später machten wir eine interessante und spaßige Moorwanderung. Anschließend suchten wir Glassteine, wo vor ca. 400 Jahren eine Glasfabrik stand. Wir kamen mit Freude und zahlreichen Funden zurück in die Jugendherberge.

Am Mittwoch nach dem Frühstück waren wir beim Bogenschießen, anschließend starteten wir eine Schatzsuche. Den Schatz konnten wir nur im Team finden, was wir auch taten. Danach hatten wir Freizeit. Abends sind wir in den Wald gegangen und haben Stöcker für das Stockbrot gesammelt. Nach einer Nachtwanderung sind wir auf den Hof der Jugendherberge gegangen und haben Stockbrot gemacht.



Am Donnerstagmorgen starteten wir eine Orientierungswanderung mit vielen Aufgaben. Nachmittags sind wir dann zurück zur Jugendherberge gegangen. Abends haben wir gegrillt.

Am Freitag fuhren wir mit Freude über die Klassenfahrt zurück nach Augustdorf.

Von Lana, Gülsüm und Janik aus der 6b